

News Release

Keceriaan Warga Kuaserama: Makan Bergizi Gratis dari HABEMA

Jurnalists Agung - PAPUA.NEWSRELEASE.ID

Jan 20, 2025 - 17:43



YAHUKIMO- Program **Makan Bergizi Gratis (MBG)** yang digagas oleh Satgas Yonif 6 Marinir di bawah Komando Operasi HABEMA disambut antusias oleh warga Kampung Kuaserama, Distrik Dekai, Kabupaten Yahukimo, pada Senin, 20 Januari 2025. Kegiatan ini menjadi bukti nyata komitmen TNI dalam mendukung program pemerintah dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat Papua.

Dipimpin oleh Mayor Mar **Tirta** dari Pos PJPR, kegiatan ini menysasar anak-anak dan guru di TK YPPGI Imanuel Dekai. Para prajurit mendistribusikan makanan bergizi, sebagai bagian dari upaya memastikan generasi muda Papua mendapatkan asupan yang baik untuk tumbuh kembang mereka.

Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Mar **Rismanto Manurung**, menegaskan bahwa kepedulian terhadap kebutuhan dasar masyarakat menjadi prioritas dalam setiap tugas Satgas. *“Melalui program ini, kami ingin memastikan bahwa masyarakat di sekitar Pos mendapatkan perhatian, terutama dalam hal pemenuhan kebutuhan gizi anak-anak,”* ujarnya.

Kehadiran prajurit TNI di TK YPPGI Imanuel tidak hanya membawa bantuan makanan bergizi, tetapi juga menciptakan suasana akrab dengan warga setempat. Anak-anak tampak ceria, sementara para guru menyampaikan apresiasi atas kepedulian TNI.

Maria Tabuni, salah satu warga Kuaserama, mengungkapkan rasa syukurnya, *“Terima kasih, Komandan Marinir. Kehadiran TNI sangat berarti bagi kami. Tuhan memberkati.”* Ucapan ini mencerminkan kepercayaan dan rasa hormat masyarakat terhadap TNI yang terus hadir untuk melayani.

Panglima HABEMA, Mayjen TNI **Lucky Avianto**, memberikan apresiasi tinggi kepada Satgas Yonif 6 Marinir atas inisiatifnya. *“Program ini adalah bentuk nyata sinergi TNI dengan pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat Papua. Kita bersama-sama membangun Papua untuk masa depan yang lebih baik,”* tegasnya.

Melalui kegiatan ini, Satgas Yonif 6 Marinir menunjukkan bahwa tugas TNI bukan hanya menjaga keamanan, tetapi juga membangun kedekatan dengan masyarakat. Program MBG di Kuaserama menjadi salah satu langkah kecil yang membawa harapan besar bagi percepatan pembangunan di Papua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho